Nos ateliers massage bébé au sein des Hôpitaux Français

L'AFMKMMB a pour objectif de rendre accessible les soins de Masso-Kinésithérapie et notamment le massage bébé.

L'association a une nouvelle fois organisé des ateliers gratuits de massage bébé au sein de plusieurs Hôpitaux français.

Des ateliers de massage bébé gratuits, un moment de bien-être et d'échange

Les différents ateliers se sont réalisés en petit groupe de 5 parents ou en cours individuels pour les nouveaux nés.

Ces journées ont permis à tous les parents de découvrir les techniques de massage bébé et de partager un moment unique avec leur enfant.

Entre bien être et découverte, les parents ont pu échanger avec un Masseur-kinésithérapeute spécialisé en massage bébé.

Un moment agréable et plein d'émotion!

Lieux:

- Hôpital privé de l'Estuaire
- Hôpital st Amant Montrond
- Hôpital privé Toulon/Hyères
- Hôpital Privé Vitry sur Seine
- Polyclinique de Besançon
- CH Etampes
- Hôpital Toulouse
- Hôpital Provins
- Hôpital Abbeville
- Clinique de Bethune
- Hôpital Lille

Le 700ème bébé massé gratuitement



Depuis le démarrage des ateliers en 2017, nous venons de dépasser le 700ème bébé massé gratuitement.

Merci à tous les intervenants pour leur participation.